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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Michael Kaufholz  
Barbara Nowack  
Oliver Pattloch  
Johanna Pellmann  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Axel Jahoda  
 
 
 Öffentliche Sitzung  

 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. Er 
stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 Ortschaftsräten waren 5 
anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortsbürgermeister stellte den Antrag, die Tagesordnung um den Tagesordnungspunkt 5.4 
Nahverkehrsplan der Landeshauptstadt Magdeburg ab 2018 zu erweitern. 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge stimmten dem Antrag des Ortsbürgermeisters einstimmig 
zu. 
Der Ortschaftsrat bestätigte die so geänderte Tagesordnung einstimmig. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 15.03.2018  

 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge genehmigte die Niederschrift vom 15.03.2018 einstimmig. 
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4. Anfragen  

 
Frau Pellmann erkundigte sich nach dem Schloss Randau. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass die Besitzerin des Schlosses Frau Wohl das Anwesen an ihre 
Nichte veräußern will. Was mit dem Schloss passieren soll, ist nicht bekannt. 
 
Herr Bierschenk wies darauf hin, dass in der Müllerbreite und im Wohngebiet „Biesengrund“ die 
Geschwindigkeitsbegrenzungen nicht eingehalten werden. 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
 
 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  

 
 
 
Herr Kräuter informierte über die letzte Stadtratssitzung zu folgenden Punkten: 

1. Bau von Schulen und Kitas in Magdeburg 
2. Anträge im Stadtrat zu Ortschaftsräten in allen Stadtteilen und Freigabe von Kanabis 

 
5.2. Auswertung Osterfeuer 2018  

 
Herr Schulz von der FFw Randau und Herr Grzelka vom Heimatverein Calenberge berichteten 
vom guten Zuspruch bei den Osterfeuern, trotz des schlechten Wetter. 
 
 
 
5.3. Lärmbelästigung durch Straßenverkehr in der Müllerbreite  

 
Herr Kräuter berichtete von einem Vororttermin mit der Familie Gätke zur Lärmbelästigung in 
der Müllerbreite. Dabei wurde festgestellt, dass die Lärmbelästigung im Haus der Familie Gätke 
besonders hoch ist, da das Wohngebäude direkt an die Pflasterstraße anbindet. 
 
Herr Gätke trug Aufzeichnungen zur Lärmbelästigung vor. Unter anderem auch eine Zählung 
der täglichen Fahrzeugdurchfahrten in der Müllerbreite. 
 
Herr Kräuter erklärte, dass die Problematik der Lärmbelästigung nochmals beim Beigeordneten 
Dr. Scheidemann mit Einreichung der Unterlagen von Familie Gätke vorgestellt werden soll, um 
eine Verbesserung der Situation herbeizuführen. 
 
 
 
5.4. Nahverkehrsplan der Landeshauptstadt Magdeburg ab 2018  

 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge bestätigte den vorgelegten Nahverkehrsplan der 
Landeshauptstadt Magdeburg ab 2018 einstimmig. 
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6. Bürgerfragestunde  

 
Frau Friedrich erkundigte sich, was auf dem Grundstück zwischen Randau und Calenberge 
(abgestellte Autos) passiert. 
 
Herr Kräuter antwortete darauf, dass das Ordnungsamt eine Überprüfung durchgeführt hat und 
keine Beanstandungen hatte. 
 
Frau Hesse erkundigte sich, ob der Funkturm in Randau schon in Betrieb ist, da der 
Handyempfang in Calenberge bei vielen Bürgern weiterhin schlecht ist. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass der Funkturm in Betrieb ist und dass der Handyempfang in 
Randau gut ist. 
 
Herr Grzelka wies darauf hin, dass der Funkturm von der Telekom errichtet wurde und nur das 
D1- Netz unterstützt wird. Wenn Bürger andere Netze bei anderen Anbietern haben, hat sich 
vom Handyempfang nichts geändert. Der Empfang ist entsprechend schlecht. Im Augenblick 
wäre ein Anbieterwechsel eine Alternative. 
 
Frau Wilhelm sprach den unhaltbaren Zustand der Verunreinigung der Gehwege in Randau 
durch Hundekot an. 
 
Herr Kräuter schlug vor, bei der Stadtverwaltung wegen des Aufstellens von Behältern für 
Hundekot in Randau/Calenberge nachzufragen. 
 
Weitere Vorschläge waren das direkte Ansprechen der Hundebesitzer durch Aushang in den 
Infokästen und der Presse zur Entsorgung der Hundehinterlassenschaften. 
 
Herr Wilhelm wies auf eine Unebenheit im Fußweg in der Müllerbreite 4 hin. 
 
Frau Schulze informierte, dass der Schaukasten am Maulbeerweg (Kulturlandschaftlicher 
Erlebnispfad) verunreinigt wurde, so dass der Inhalt des Schaubildes nicht mehr zu erkennen 
ist.  
 
Herr Kräuter erklärte, dass in der Stadtverwaltung zur Unterhaltung des Kulturlandschaftlichen 
Erlebnispfades nachgefragt wird. 
 
Frau Nowack berichtete von der sehr gut gelungen Bepflanzung des Denkmalsbereiches in der 
Calenberger Dorfstraße. 
 
Herr Kräuter berichtete vom Einsatz eines Hausmeisters für die Ortschaften Pechau und 
Randau/Calenberge und dessen Tätigkeitsfeld. Weiterhin informierte er über die Absicht die 
Wärmeeinwirkung im Bürgerhaus Randau durch anbringen von Folie an die südlichen Fenster 
zu verringern. 
 
 Herr Bierschenk wies auf defekte Fensterlamellen im Bürgerhaus Randau hin. 
 
 
7. Verschiedenes  

 
Keine Beiträge 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
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